

MES REPAS

Salut! Je m'appelle Olivier. J'ai douze ans et j'habite à Lyon.

J'ai une grande famille: je vis avec mes parents, mon frère Étienne et mes sœurs jumelles Françoise et Marie.

Tous les matins, au petit déjeuner, nous mangeons des tartines, ou une omelette, ou des céréales.

En général, on boit du lait.

Le dimanche, on mange des croissants au beurre ou des crêpes.

À midi, je déjeune à l'école.

Mon plat préféré, c'est les spaghettis avec des boulettes de viande et un verre de jus d'orange.

Je n'aime pas le riz.

Comme dessert, j'adore la glace à la pistache. Miam!

L'après-midi, quand je rentre à la maison, je prends mon goûter.

Normalement, je mange une tartine au Nutella ou un toast au fromage.

Vers huit heures et demie, nous dînons tous ensemble.

Pour commencer, il y a toujours de la soupe. J'aime beaucoup la soupe de tomate.

On mange souvent de la viande avec des pommes de terre et de la salade.

On mange aussi du poisson deux fois par semaine.

Parfois, mon père commande des pizzas.

Après le dîner, on regarde *MasterChef* à la télé.

Avant de me coucher, j'aime boire un chocolat chaud.

Mes parents préfèrent boire du café ; moi je ne bois jamais de café et je bois rarement du thé.